fille demandant instamment à connaître le nom de Celle qui avait daigné lui apparaître tant de fois, la sainte Vierge répondit, en mettant ses mains sur sa poitrine et en élevant les yeux vers le ciel : " Je suis l'Immaculée Conception."

Depuis lors, que de prodiges accomplis à cette grotte bénie par l'intercession de la Vierge Immaculée : des milliers et des milliers de guérisons corporelles, un plus grand nombre encore de grâces spirituelles y ont été obtenues et continuent de nos jours plus que jamais à y être sollicitées et accordées.

LES MERVEILLES DU 23 AOUT 1897.

Le 23 août dernier, un immense concours de pèlerins se trouvait à Lourdes, pour y célébrer le jubilé des pèlerinages nationaux de la France; naturellement, un grand nombre de malades étaient aussi à ce rendez-vous de toutes les infirmités. Ce jour fut donc le jour de miracles, tels que Lourdes n'en avait encore jamais vus : l'on ne compta pas moins de 42 guérisons merveilleuses.

Voici la relation qu'en fait la Croix de Paris.

"Quand la tête du cortège arrive à la Vierge couronnée, les Ave Maria retentissent de toutes parts, tandis qu'un millier de prêtres, précédant le Saint Sacrement et qui sont encore à la grotte, chantent avec une solennité majestueuse les litanies de la Sainte Vierge.

"Les malades sont tous rangés dans l'immense enceinte de l'hémicycle formée par les arcades; ils sont entourés d'une multitude qui déborde sur l'esplanade. Quand le Saint Socrement pénètre dans cette enceinte de malades, retentissent des acclamations et invocations